
 
 

 令和６年第２回敦賀市教育委員会 議事録 

 

１．日  時   令和６年１月３１日（水） １３時３０分～１４時１０分 

２．場  所   市役所４階 第２委員会室 

３．出 席 者   

        教 育 長  上 野   弘   教育長職務代理者  岸 本 松 則    

委   員  堺   啓 輔    

事 務 局  事 務 局 長  山 本 麻 喜 

教育総務課長   多 賀   隆   学校教育課長   戸 羽 嘉 和 

生涯学習センター所長  鈴 木 一 良   文化振興課長  中 川 有 希 

総合運動公園所長  橋 詰   裕   博物館副館長  髙 早 恵 美 

給食センター所長  加 藤 雅 之   給食推進室長  松 浦   毅 

教育総務課課長補佐  小 保 麻 貴   教育総務課係長  刀 根 慶 太 

教育総務課職員  森 川   友 

４．内  容 

（１）教育長あいさつ 

（２）報告事項 

○第１号「令和６年第１回敦賀市教育委員会議事録の件」 

                               （教育総務課長説明） 

異議なく了承 

 

 【その他報告事項等】 

  ・敦賀市奨学育英資金貸付制度について 

   今年度の募集について、学業の基準や、連帯保証人の条件を緩和し、保護者への周知

の仕方も端末に届けるといったように改正し募集をしたところ、３３名の応募があり

ました。例年ですと１０名程度で、比べますとたくさんの方が手を挙げてくださった

ととらえております。今後選考委員会を書面での会議で進めていきたいと思っており

ます。それから、奨学金制度ですが、次年度さらに制度を拡充するということで、誰

もが利用可能な制度に変更するとともに、人口減少対策という視点からもより手厚い

支援を施すようなことに向けて整備を進めているところです。詳細については、来月

の総合教育会議にて説明させていただきます。 

          （学校教育課長説明） 

異議なし 

 

 

 

 



 
 

○第２号「第４７回嶺南地方子ども会かるた大会 後援の件」、第３号「寄附採納の件」 

 【その他報告事項等】 

・３月１６・１７日新幹線誘客課によるイベント開催について 

３月１７日は第３日曜日で閉館日ですが、イベントに伴い開館日としたいと思います。 

（生涯学習課長説明） 

異議なし 

 

○第４号「令和６年度春季福井県総合俳句大会・令和６年度花換まつり協賛第３５回花換祭

俳句大会 後援の件」、第５号「敦賀気比高校吹奏楽部スプリングコンサート２０２４ 後

援の件」 

 【その他報告事項等】 

 ・敦賀市民歴史講座について 

 ２月１７日（土）１４時からきらめきみなと館にて「歴史の転換点としての北陸新

幹線敦賀開業」と題し、講演を開催します。主催は気比史学会です。敦賀市、敦賀

市教育委員会が共催しております。 

                                 （文化振興課長説明） 

異議なし 

 

○第６号「F☆キッズダンス発表会２０２４ 後援の件」 

                               （スポーツ振興課長説明） 

異議なし 

 

 

（３）審議事項 

○第２号「敦賀市教育委員会公告式規則の一部改正の件」 

                               （教育総務課長説明） 

全会一致承認 

 

○第３号「敦賀市立博物館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正の件」 

                               （文化振興課長説明） 

全会一致承認 

 

○第４号「みなとつるが山車会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正の件」 

                               （文化振興課長説明） 

全会一致承認 

 

 



 
 

○第５号「敦賀市公民館民間館長任用の件」 

                               （生涯学習課長説明） 

全会一致承認 

 

○第６号「敦賀北幼稚園の廃止の件」 

                               （学校教育課長説明） 

全会一致承認 

 

○第７号「敦賀市学校給食のあり方に関する敦賀市教育委員会の方針（案）の件」 

                    （学校教育課長・学校給食センター所長説明） 

堺 委 員･･･附帯意見に対する対応の中で、給食費については公費補助を検討するとなってい

ますが、実施は４月１日からですよね。４月１日から実施するのに、公費補助は

検討するという状態で大丈夫なのですか。 

給食センター所長･･･多額の財源を伴いますので、当初予算で対応を考えております。現在当初予算査

定中で、正式に成立するのが３月となりますので、そういった意味で検討というい

い方をしております。 

堺 委 員･･･予算措置は通る方向で、具体的な数字などそこに向けての段取りは進んでいるの

ですね。 

給食センター所長･･･はい、予算案としてはできております。 

全会一致承認 

 

 

（４）その他 

  なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

        教 育 長          上 野   弘       

 

        教育委員（職務代理者）   岸 本  松 則      

 

        教育委員          中 宮  智 子      

 

        教育委員           堺   啓 輔      

 

        教育委員          宮 川  和 彦      

 

 

        議事録作成者        教育総務課 刀根 慶太    

 


